



**3 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2893PA**

**3 250 000 €**

**Paris 6<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement situé en plein cœur du 6ème arrondissement, dans un très bel immeuble du XVIIIème, au 2ème étage par ascenseur, nous vous proposons un superbe appartement de réception de 144.06m2 carrez en parfait état et climatisé. Bénéficiant de volumes exceptionnels (4m de hauteur sous plafond), de belles prestations et d'une double exposition (Ouest-Nord), il se compose comme suit :- Une entrée- Un spacieux séjour- Une cuisine d'îlot- Une vaste suite parentale disposant d'un dressing séparé et d'une salle de bains/toilettes- Une seconde chambre avec salle d'eau/toilettes- Une buanderie et ...

Paris VI - Ideally located in the heart of the 6th arrondissement, within a charming 18th-century building, this superb 144.06 sqm (Carrez law) reception apartment is situated on the 2nd floor with elevator access. The apartment is in perfect condition and fully air-conditioned. Boasting exceptional volumes (4m high ceilings) and a dual exposure (West-North), it is composed as follows:- An entrance- A spacious living room- A dining kitchen- A large master suite with a separate dressing room and a bathroom/toilet- A second bedroom with its own shower room/toilet- A laundry room and ample ...

**JOHN TAYLOR PARIS**

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

